

Medienmitteilung

Stabübergabe in der Geschäftsleitung des Technoparks Winterthur: Stève Mérillat übernimmt Geschäftsleitung ab 1. Juni 2023

Winterthur, 13. März 2023 - Die Technopark Winterthur AG (TPW) gibt heute bekannt, dass Stève Mérillat ab dem 1. Juni 2023 die Geschäftsleitung von Thomas Schumann übernehmen wird, der nach sieben erfolgreichen Jahren in den Ruhestand geht.

Das Unternehmen in die nächste Ära führen

Nach einer umfassenden Suche hat der Verwaltungsrat der Technopark Winterthur AG entschieden, dass Stève Mérillat die idealen Fähigkeiten und Erfahrungen mitbringt, um das Unternehmen in die nächste Ära zu führen. Mérillat hat ein breites Spektrum an Kenntnissen und Erfahrungen, welche er während seines technischen Studium an der ETH, zwölf Jahren in der Raumfahrtindustrie und zehn Jahren als Geschäftsführer des Branchennetzwerks Composites United Switzerland sammeln konnte. In seiner aktuellen Position leitete er auch den von Innosuisse geförderten Innovation Booster Plastics for Zero Emission.

Ein engagierter Winterthurer

Mérillat kann sein breites Netzwerk zu Firmen, Hochschulen, Verbänden und Förderorganisationen einbringen. Als langjähriger Bewohner von Winterthur kennt er die Stadt und ihre Bedürfnisse gut. Er ist politisch engagiert und wird sicherstellen, dass der Technopark Winterthur weiterhin eine wichtige Rolle bei der Förderung von Startups in der Region spielt.

Thomas Schumann hinterlässt hervorragend aufgestellten TECHNOPARK

«Mit dem Ausscheiden von Thomas Schumann im Juni 2023 geht eine Ära zu Ende», sagt Daniel Anderes, Präsident des Verwaltungsrates. «Der Technopark ist hervorragend aufgestellt und spielt eine wichtige Rolle in der Förderung von Startups in Winterthur. Zufriedene Mieter, eine lebendige Community, ein attraktives Veranstaltungsprogramm und schwarze Zahlen zeugen vom exzellenten Engagement von Thomas Schumann und von der leidenschaftlichen Arbeit des ganzen Teams. Thomas Schumann verdient unseren vollen Respekt und Dank für seine unermüdliche Arbeit und seinen aussergewöhnlichen Einsatz.»

Startup-Förderung auch in Zukunft im Mittelpunkt

Die Übernahme der Geschäftsleitung durch Stève Mérillat stellt sicher, dass der Technopark Winterthur auch in Zukunft eine wichtige Rolle bei der Förderung von Startups in der Region spielen wird.

Bildmaterial



Portrait von Stève Mérillat

Download : <https://tpw.ch/wp-content/uploads/2023/03/Steve3.jpg>

Der Technopark Winterthur: Wo Startups abheben

Der Technopark Winterthur ist DIE Adresse für Startups und innovatives Unternehmertum. Über 60 Unternehmen mit rund 400 Arbeitsplätzen sind heute in den attraktiven Räumen im aufstrebenden Lokstadt-Quartier eingemietet. Was den Technopark besonders auszeichnet, ist die lebendige «Community» unter den Firmen und das reichhaltige Veranstaltungsangebot. Mit verschiedenen Akteuren in der Region bestehen fruchtbare Partnerschaften. Der gute Ruf des Technoparks Winterthur hat in den letzten 21 Jahren dazu beigetragen, Winterthur als attraktive Stadt zu positionieren und Arbeitsplätze zu schaffen. Eigentümer der Technopark Winterthur AG sind die Stadt Winterthur, der Kanton Zürich und die Winterthurer Wirtschaft. Der Betrieb ist selbsttragend, Investitionen werden aus eigener Kraft getragen.

<https://tpw.ch>

Pressekontakt

Daniel Anderes, Präsident des Verwaltungsrats der Technopark Winterthur AG

Mobile: 079 355 14 07

E-Mail : daniel.anderes@tpw.ch